

Naciones Unidas suspende ayuda humanitaria a Siria



Ginebra, 21 sep (RHC) Naciones Unidas suspendió todos los envíos de ayuda a Siria luego de un ataque contra una caravana de camiones que llevaba asistencia, informaron medios internacionales.

«Justo cuando pensábamos que no veríamos nada peor, la depravación tocó un punto aún más bajo, con el ataque enfermizo, salvaje y aparentemente intencional contra un convoy de Naciones Unidas y la Media Luna Árabe Siria», dijo el secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-moon al intervenir en la instalación del debate de alto nivel de la Asamblea General.

Rusia y el Gobierno sirio negaron que sus fuerzas aéreas fueran responsables de la destrucción de al menos 18 de los 31 camiones de un convoy de la ONU y de la Media Luna Roja Árabe Siria.

Moscú publicó ayer un video en el que se ve cómo un vehículo equipado con un mortero de gran calibre escolta al convoy de la ONU.

Por su parte el secretario de Estado de Estados Unidos, John Kerry, dijo que el cese al fuego «no está muerto», pese a que otros países manifestaron su escepticismo de que se pueda reactivar un acuerdo ruso-estadounidense para detener la violencia.

La Media Luna Roja Árabe Siria dijo que un funcionario local y unos 20 civiles murieron en el ataque pero las cifras aún no son exactas.

El convoy entregaba ayuda a 78 000 personas en la remota localidad de Urem al-Kubra, en la gobernación de Aleppo, dijo el portavoz de Naciones Unidas, Stephane Dujarric, en Nueva York.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106354-naciones-unidas-suspende-ayuda-humanitaria-a-siria>



Radio Habana Cuba